
Aussaat begonnen

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 30. Dezember 2013, 19:06

Hallo Wladi

Richtig schöne dicke Knödel hast du da großgezogen.Man sieht wie toll du sie pflegst und alles 
richtig machst.
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